

Équilibre

Pondération | Vivacité

Pour être un Essénien | une Essénienne, apprends la rapidité pour comprendre, prendre une décision et exécuter avec efficacité.

Sois vif et précis comme l'éclair foudroyant.

Saisis l'opportunité qui s'offre à toi pour le triomphe de Dieu.

Sois toujours prêt à entrer si la porte s'ouvre et à répondre à l'appel sans aucune hésitation.

Réalise instantanément ce qui est juste en te mettant en mouvement sans l'ombre d'un doute.

Que ta concentration soit parfaite et omniprésente.

Sois semblable à l'Aigle, qui plane au-dessus des concepts prisonniers du temps, et tiens-toi prêt à fondre sur le but qui se présente à ton intelligence.

Être omniprésent signifie être toujours dans l'entraînement, la préparation et la présence de l'esprit souverain.

Le moi illusoire agit dans la précipitation stérile, car tout ce qu'il entreprend vient des mondes de la matière, soumise au temps, qui conduit à la mort.

Dans la vivacité de l'esprit se manifeste l'impondérable, qui est au-delà du temps, qui s'écoule, qui naît et qui meurt pour renaître.

De l'impondérable naît le pondérable, qui permet de maîtriser la nature inférieure par l'étude, la dévotion, la pratique des rites et l'engagement dans l'œuvre qui puise son origine dans l'impondérable et sa vivacité divine.

Ainsi naissent la patience, la stabilité, l'équilibre et la sérénité.

Dans la sérénité mûrit la bonne décision.

Dieu voyage à travers le temps et Se manifeste à travers la bonne décision.

Ne pas prendre cette décision signifie se perdre dans le cours du temps, devenir irrésolu, ce qui engendre le déséquilibre et donne le pouvoir au mauvais.